

関係先様各位

2022年10月11日  
日本学生ゴルフ連盟  
関東学生ゴルフ連盟  
会長 黒須 一雄

## 学生ゴルフ連盟からのお知らせ

拝啓

平素は学生ゴルフに対するご理解及びご支援を頂き、誠にありがとうございます。  
本連盟は1935年（昭和10年）創設以来、長きに渡り多くの関係者の皆様・企業様からのご支援を頂戴し、健全に発展出来ました事を心より感謝申し上げます。

さて、本年度に入りまして何社かの関係先様より、「全日本大学ゴルフスーパーリーグなる団体は学生ゴルフ連盟の関連団体ですか？」とのお問い合わせを頂いております。ホームページ上に本連盟加盟校の名前が散見できる事から、誤解が生じているようです。

**一般社団法人全日本大学ゴルフスーパーリーグ（以下UGSLという）と**

**本連盟は、一切の関わりはございません。**

従いまして、本連盟役員がUGSLの役員を兼務している事実もありませんし、この度関係先の皆様方にスポンサー料金の支出をお願いしている事実もありません。

本連盟の設立の主旨は大学のクラブ活動を支援するものであり、UGSLの目的である世界水準のチームとプレイヤーの育成ではありません。

本連盟に加盟する約135校、約2,200名の学生の大半は、大学に入学後にゴルフを始めた学生です。

我々は初心者から上級者の全ての学生に寄り添い、共に発展する事を主眼に活動する団体です。

以上をご承知頂ければ幸いです。

引き続き、本連盟へのご支援及びご指導ご鞭撻の程、何卒お願い申し上げます。

末筆にはなりますが、全ての関係先様の益々のご発展を、心より祈念申し上げます。

敬具